

Destination plongée et gastronomie

La plongée sous-marine avec bouteilles ou en apnée est la seule activité « violente », à part l'amour, qui soit envisageable au Coco Palm Dhunikelhu...

Enfilant l'équipement léger de la plongée en apnée, ou du snorkeling comme disent les Français, on se prend à suivre avidement des bancs de poissons splendides dont les costumes et les formes ne cessent de nous émerveiller.

Certains nous acceptent dans leur groupe et nous suivent amicalement, si bien que l'on se sent poisson parmi les poissons. Les guides d'identification publiés



Un des plus beaux environnements au monde pour la plongée.

Maldives. Saucettes et plongée ravivent l'esprit jusqu'au temps où la lumière du jour commence à fléchir et que s'annonce l'heure de la toilette suivie impérativement de celle de l'apéro pris devant l'océan ou dans un bar ravissant avec son plancher de sable blanc peigné quotidiennement pour en effacer chaque trace.

Et encore au buffet pour savourer les mets que trois cuisiniers préparent à la pièce pour chaque convive, devant vous, assiette par assiette, ou la multitude d'entrées et de desserts qui trônent sur deux comptoirs qui n'en finissent plus de s'étirer. La clientèle de l'hôtel étant très majoritairement européenne, on comprend que le rituel gastronomique occupe une grande place et, il faut le reconnaître, chaque jour ainsi que chaque repas nous a introduit à de nouvelles saveurs, à des fruits méconnus, des épices chaudes ou brûlantes et des mets absolument savoureux.

Ce sont là les éléments de base de l'agenda maldivien mais ce dernier peut aussi s'agrémenter de quelques variantes comme le tour complet de l'île sur la plage ou dans l'eau, ce qui demande moins d'une heure pour une distance d'environ un kilomètre et demi. Quelques heures passées au SPA à se faire minoucher et cajoler font aussi une belle diversion. Le coucher de soleil près des huttes sur pilotis constitue un autre divertissement très prisé. Peu importe de quoi l'on meuble la journée, on en arrive à la décevante évidence que, même si on tente d'y mettre le moins d'action possible, le matin rejoint la nuit à une vitesse effrénée. Le temps passe encore plus vite que lorsqu'on le dépêche en heures de travail. C'est le prix à payer! (À suivre)

Informations: Exclusive Island Hotels & Resort, www.eihr.com



Un buffet spectaculaire et délicieux.

Voilà qui creuse l'appétit! Retour tardif au buffet qui, lui aussi, n'a de cesse d'impressionner par sa diversité de cuisines du monde, de saveurs exotiques et d'harmonies épicières. L'appétit y vient en zieutant tous les desserts surmontés de petits fruits en équilibre. En respirant les effluves de curry ou de citronnelle. En déchiffrant les noms de mets exotiques puis en regardant les cuisiniers les faire sauter dans la poêle. Il règne toujours un heureux vent du large dans cette immense et magnifique salle qui fait penser à une tente foraine géante toute en chaume.

La sieste s'avère de rigueur au retour. Le soleil est déjà passé de l'autre côté de l'île après s'être lourdement attardé au-dessus de nos têtes. L'ombre qu'il nous laisse est propice à la lecture boulimique. Un bouquin n'attend pas l'autre. Ils finissent tout grassement et ondulés par l'humidité mais peu importe. Ils garderont l'empreinte des



Le buffet sur la plage.

PHOTOS
YVES OUELLET



OUELLET

YVES

youellet@lequotidien.com

sur les poissons observables dans les Maldives donnent au-delà de 700 espèces principales à voir dans l'archipel. La majorité de ces espèces peut être observée dans l'ensemble de l'océan Indien ainsi que dans le Pacifique tropical. La région Indopacifique constitue le plus riche habitat marin tant sur le plan corallien que pour sa faune aquatique. La seule région du globe qui s'en approche, bien que de loin, serait celle des Caraïbes. Le secteur des Maldives, bien qu'il ait

été épargné par le tsunami de Noël 2004, a cependant été tragiquement affecté par le réchauffement des eaux occasionné par EL Nino en 1997. L'ensemble des récifs coralliens des Maldives a succombé à ce bouleversement climatique et les traces en sont dramatiquement évidentes. Toutefois, la faune marine est toujours au rendez-vous et, heureusement, l'espoir renaît puisque de nombreuses traces de vie ont refait apparition. Les récifs de coraux vont revivre mais il faudra des décennies et des siècles pour qu'ils retrouvent leur splendeur d'antan si les modifications du climat et l'acidification des mers leur en laissent l'opportunité.

Un spectacle éblouissant

La féerie de l'infinité de formes que prend la vie marine n'a de cesse de nous éblouir dans chacune

de ses moindres expressions. Que ce soit le poisson aiguille, Demi-bec, qui nous examine sans bouger à quelques centimètres de la surface. Les gros Empereur gueule longue qui explorent les fonds sablonneux. Les nombreuses variétés de poissons Licorne avec leur drôle de nez à la Pinocchio. Les multiples Papillons bigarrés de jaune et de noir qui grignotent les coraux. Les Donzelles aux couleurs flamboyantes avec leur petit bout de queue. Les petits requins bruns, Blackstrip Reef Shark, qui arpentent le rivage. Les tortues qui s'approchent le soir. L'énigmatique Tamarin vert qu'on dirait sorti d'une bande dessinée. Puis le très digne Chirurgien élégant, plat et rond, profondément noir ou aux teintes discrètes si ce n'est une ligne de maquillage jaune autour des yeux, qui voyage en groupe et manifeste une curiosité collective. D'autres, comme les gros poissons perroquets qui bouffent du corail,

s'imposent par leur taille et leur dentition proéminente. Ils se penchent complètement de côté pour pouvoir vous examiner à leur aise au dessus de leur tête. Tant de beautés. Tant de couleurs. Tant de formes hardies, œuvres d'art naturelles dissemblables à l'infini. Anges de la mer qui valsent en parfaite cohésion sur une chorégraphie que nul talent humain ne saurait restituer. Théâtre aussi ingénu qu'ébahissant. Je m'introduis au beau milieu de centaines de Lutjanus kasmira, un long poisson gris au dos jaune, qui se mettent à tourner autour de moi. Et je me mets à tourner avec eux en les regardant dans les yeux et en rigolant. Complice. Émerveillé.

La fin de la journée

LE GROUPE DE VOYAGE
sunwing
TRAVEL GROUP

Voyagez mieux ...
de Bagotville à Cuba !

SUNWING AIRLINES
Prix, confort et performance !

- Flotte aérienne la plus moderne au Canada
- Boeing 737-800 avec 189 sièges tout en cuir
- Service V.I.P. GRATUIT en vol :
Verre de champagne de bienvenue
Service de serviette chaude
Choix de repas chauds
Vin servi au repas
Boissons gazeuses
Collations
Écouteurs
Primeurs cinématographiques

Contactez votre agence de voyages pour vos Vacances Sunwing !

www.flysunwing.com

VACANCES SUNWING
Choix, avantages et service!

- Plusieurs séjours gratuits pour les enfants
- Rabais pour les seniors et voyageurs seuls
- Clubs Sunwing avec Primes Extra Gratuites

Départs de Bagotville vers Holguin le
lundi 18 décembre 2006 au 30 avril 2007

Il Y A une différence!

www.sunwing.ca